

Cuba: Producir materiales de la construcción desde el territorio



La décima evaluación nacional al Programa de Producción Local y Ventas de Materiales de la Construcción en Cuba, muestra indicadores positivos, en la fabricación de bloques de hormigón, mosaicos, baldosas, cubiertas sólidas, herrajes y tomacorrientes, entre 146 renglones del nomenclador.

Tomás Vázquez Jefe del Grupo Nacional de Producción Local y Venta de Materiales de la Construcción, precisó que la recién finalizada evaluación comprobó la creación de capacidades productivas, la calidad de lo fabricado, en las pequeñas mini-industrias, con encuestas hechas a la población, así como la gestión, comercialización y ventas, en las tiendas del Ministerio de Comercio Interior, de 76 municipios del país.

La novedad de la décima evaluación fue una exposición donde se mostraron los renglones que cada territorio produce y sus correspondientes precios de venta minoristas. Los resultados obtenidos en el control indican en sentido general avances con relación a la evaluación anterior, sin embargo 12 municipios retroceden tales como Plaza de la Revolución, Bejucal, Madruga, Céspedes, Vertientes, Jimaguayú, Cacocum, Calixto García, Gibara, Frank País, Sagua de Tánamo, y Jiguaní.

Vázquez reconoció que hoy la ruta crítica de la producción está en la transportación, aún cuando se han incorporado 20 camiones especializados, los cuales fueron asignados a la Industria de Materiales con el propósito de mantener abastecido a los productores.

La mayoría de las provincias avanzan, sin embargo La Habana, uno de los territorios donde más está deteriorado el fondo habitacional, el programa no acaba de organizar las bases productivas, aún cuando existen miles de trabajadores por cuenta propia que fabrican elementos de pared, de pisos y otros renglones, no se aprovechan los escombros, como una fuente importante de materia prima y es necesario depurar inventarios ociosos y de lento movimientos, en conexiones plásticas del programa de ahorro de agua, sin la calidad requerida.

Los integrantes del Grupo Nacional, de las Oficinas de Inspección Estatal de la Construcción y otros especialistas visitaron 76 municipios del país y sostuvieron encuentros e intercambios con las bases productivas, las Tiendas de Ventas de Materiales y los directivos de las 42 Empresas de los Consejos de la Administración Provincial responsabilizados en desarrollar y potenciar, el programa.

Tomado de RRebelde.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/137606-cuba-producir-materiales-de-la-construccion-desde-el-territorio>



Radio Habana Cuba